

Cae una banda de colombianos que desvalijo 40 casas, algunas de la Comarca, en dos meses

Delincuentes cada vez más 'internacionales'

REDACCIÓN

Los Mossos d'Esquadra sabían de su existencia desde comienzos del pasado mes de diciembre. La investigación de un robo que se cometió en un domicilio de Manresa les llevaría a detectar la existencia en Catalunya de un grupo de delincuentes considerablemente peligroso y que podría estar formado por dos hombres y una mujer, cuya principal actividad era el asalto a domicilios privados. Las pesquisas llevaron a la policía a determinar que estos individuos, de nacionalidad colombiana estarían empleando identidades falsas, acreditándolas mediante documentos oficiales que compraban clandestinamente en su país de origen. Finalmente fueron identificados como José Antonio T.M., de 52 años, Oscar Javier R.M.D., de 29 y Nora Bibiana P.U., de 38 años.

TRÍO ORGANIZADO

Su forma de actuación ha demostrado la gran especialización delictiva a la que había llegado el trío. Tenían claramente determinadas sus funciones. Para desplazarse hasta el escenario de sus fechorías empleaban un coche de alquiler que



Muestra de algunos objetos recuperados por la policía tras la detención de los integrantes de la banda.

iban cambiando cada mes, aumentando de este modo la dificultad de ser descubiertos por la policía. Elegían que la casa a desvalijar estuviese cerca de una carretera o vía rápida que les permitiese abandonar el lugar en pocos minutos. Una vez en el lugar escogido, la mujer se quedaba en el exterior controlando que no existiese vigilancia o que ningún vecino pudiese sorprenderles. Los dos hombres consumaban

el robo, tras reventar las cerraduras de las puertas de acceso a las viviendas.

Una vez con la seguridad de que los investigados podían ser los verdaderos componentes de la banda, los Mossos d'Esquadra de la División de Investigación Criminal procedieron al registro de sus domicilios, encontrando más de 400 objetos robados, cámaras, televisores, ordenadores portátiles, 52 relojes

EMIGRANDO QUE ES GERUNDIO

Cada medio año la banda cambiaba de país para evitar su detención. La próxima parada iba a ser Italia.

de marca, joyas, prendas de vestir, bolsos y gafas de marca, entre otros muchos y variados objetos de valor. Asimismo los investigadores encontraron un mapa de Catalunya en el cual aparecían marcadas con rotulador fluorescente 38 poblaciones, algunas de ellas pertenecientes al Vallès Oriental, comarca junto al Vallès Occidental, Osona y el Bages de las más visitadas. El estudio de los objetos robados y de este mapa permitiría determinar que pueden ser acusados como presuntos autores de unos 40 delitos. La policía trabaja para identificar estos robos y poder retornar la máxima cantidad de objetos recuperados con el desmantelamiento de la banda.

De hecho, la detención se produjo en el momento oportuno ya que tal como los propios delincuentes confesaron, en los próximos días tenían previsto cambiar de aires, abandonar Catalunya y dirigirse a Italia donde continuar su actividad. Cada medio año cambiaban de identidad, "renovaban" su documentación y se trasladaban de país para cometer de nuevo un gran número de robos, su única fuente de ingresos, sin que nunca hasta ahora hubiesen podido ser detenidos. El Juez de Guardia de Manresa decretó el ingreso de los tres en prisión sin fianza. *

Intervenidos seis kilos de hachís en La Roca

LA ROCA. Una operación coordinada entre efectivos de las comisarías de los Mossos d'Esquadra de Granollers y Sant Feliu de Llobregat, permitió la incautación de seis kilos de hachís y de unos 11 mil Euros, producto de la venta de la misma droga, deteniéndose asimismo a cuatro personas a las que se acusa como presuntas autoras de un delito contra la salud pública por tráfico de estupefacientes.

Tres de los detenidos fueron arrestados la semana pasada en La Roca, después de que un ciudadano anónimo alertase a la policía sobre la presencia cerca del peaje de la autopista AP-7 de dos coches sospechosos, cuyos ocupantes habrían podido estar intercambiándose paquetes y bolsas. A la llegada de los agentes uno de los coches emprendió la huida. En el otro coche los Mossos encontraron seis kilos de hachís, repartidos en paquetes y preparados para ser distribuidos en pequeñas cantidades. Los tres ocupantes del coche quedaron detenidos, junto con la mercancía decomisada.

No tardaría mucho en caer el conductor del coche que se dio a la fuga. Convenientemente identificado, fue interceptado por los Mossos en Molins de Rei. En el momento de la detención llevaba más de once mil Euros en

metálico. Ante los indicios evidentes de que el dinero procedía de la transacción de la venta del hachís incautado en La Roca, el conductor quedó detenido. RdV.

La policía de Parets pone en funcionamiento su detector de drogas

PARETS. La Policía Local de Parets ha puesto en funcionamiento el nuevo sistema de detección del consumo de drogas en los controles habituales de alcoholemia y que permite detectar el consumo de sustancias estupefacientes por parte de los conductores analizados. Según el protocolo de actuación, la patrulla procede primero a la realización del control de alcoholemia, pero si el resultado es negativo y los agentes aprecian síntomas de consumo de drogas, el conductor deberá efectuar el drogotest. El kit funciona con una muestra de saliva que al entrar en contacto con un reactivo determina el consumo o no de estupefacientes. En caso de dar resultado positivo, la muestra se envía al Instituto de Medicina Legal de Catalunya para corroborar los resultados y proceder posteriormente si cabe a la sanción administrativa o penal. RdV.